

美郷町立千畑小学校

夢ここに 心をつなぎ ふみ出す一歩

学校報 No.5

令和4年4月22日

全国学力・学習状況調査

4月19日(火)、6年生を対象に「全国学力・学習状況調査」が行われました。この調査は、「全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図るともに、学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。」ことを目的としたものです。今回は、国語・算数・理科の3教科でした。

単純な漢字や計算などはほとんど無く、問題文から必要な情報を選び、条件に合わせて答える問題となっています。漢字や計算などの基礎的な学習を実際の場面でどのように生かせるのかが問われているようです。特に算数では、新学習指導要領で新たに加わったプログラミングに関する問題も出題されました。

子どもたちは、真剣に問題に向き合い、一生懸命に解答していました。 学校では、学力向上に向けて、今回の調査結果を分析し、授業改善 に取り組んでまいります。



小学校におけるプログラミング教育

「児童がプログラミングを体験しながら、コンピュータに意図した処理を行わせるために必要な 論理的思考力を身に付けるための学習活動」

【知識及び技能】 身近な生活でコンピュータが活用されていることや、問題の解決に は必要な手順があることに気付くこと。

【思考力、判断力、表現力】 発達の段階に即して、「プログラミング的思考」を育成すること。

【学びに向かう力、人間性等】発達の段階に即して、コンピュータの働きを、よりよい人生や社会 づくりに生かそうとする態度を涵養すること。

5年生 プロジェクトアドベンチャー (PA) 実施

4月19日(火)、5年生が保呂羽山少年自然の家の先生3名を講師に招いて、プロジェクトアドベンチャー(PA)を行いました。PAは冒険的な活動やゲームなどを通して、個人の成長やグループ内の良好な人間関係づくりを支援する教育プログラムです。クラス替えをした5年生には、高学年としての新しい学級での仲間作りをしてほしいということで、4月にPAを行いました。

子どもたちは、互いに声をかけ合い、笑顔で協力しあいながら、いろいろなゲームに取り組んでいました。5年生が学校のサブリーダーとして活躍し、成長してくれることを期待しています。







お知らせと確認

新型コロナウイルス感染症の拡大により様々な変更があり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけして おります。本当に申し分けありません。

来週以降の予定について、確認をお願いします。

○予定通りのもの、 ●変更したもの

○4/25(月) 校外生活指導部会 18:00~

●4/27(水) 仙教研春季研究会と美郷町教育を考える会が中止になったために

授業日となります。水曜日の学習で、給食があります

1年2年:5校時限 14:30下校、3年~6年:6校時限 15:20下校

●4/28(木) PTA専門部会 18:00~

●5/2 (月) PTA早朝作業 6:00~6:45

〇5/14(土) 午前 運動会:12時終了予定 帰りのバスはありません

午後 PTA地区別自転車教室 14:00開始予定